Nachruf

Wir trauern um

Hartmut Hinz

Hartmut Hinz gehörte dem Kreistag des Rhein-Erft-Kreises von 1976 bis 1979 und wieder seit Oktober 2009 an. Er arbeitete im Kreisausschuss, im Finanz-, Umwelt- und Verkehrsausschuss sowie im Rechnungsprüfungsausschuss und im IT-Beirat mit. Außerdem war er stellvertretendes Mitglied im Aufsichtsrat der Rhein-Erft-Verkehrsgesellschaft mbH.

Hartmut Hinz war seit 1971 Mitglied der SPD. Seit Gründung des Kreisverbandes im Jahres 1975 bis 1986 war er dessen Schatzmeister und gehörte von 2007 bis 2013 wieder dem Vorstand der Rhein-Erft SPD an.

Wir bedauern aufrichtig den Tod eines Politikers, der sich durch sein Engagement für den Rhein-Erft-Kreis und seine Bürgerinnen und Bürger bleibende Verdienste erworben hat.

Wir verlieren mit Hartmut einen guten Freund und geschätzten Kollegen.

Die SPD wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Hans Krings Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion Guido van den Berg MdL Vorsitzender der Rhein-Erft SPD